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「自分の未来を切り拓け！」

本校からは、５月に県南地区代表として出場権を

得た４名が大会に臨み、選手全員が自己記録の更新

を目指し、頑張りました。

７月３日（水）に、東北中学校区学校運営協議会 【共通男子砲丸投げ】３年 森 楓馬さん

を開催しました。会に先立ち、事務局長である本校

校長から、各委員に委嘱状が交付され、令和６年度

の学校運営協議会がスタートしました。
【学校運営協議会とは】

○地域の皆さんと学校、保護者の皆さんがともに子

どもたちの課題を考え、一緒に解決していく組織で

す。

【学校運営協議会の主な役割とは】 【共通男子２００ｍ】３年 今井 飛河さん

○学校が作成する学校運営方針を承認すること。

○学校運営や教育活動を参観して、意見を述べるこ

とができること。

○年度末に各小・中学校、幼稚園の評価を行うこと。

【取組によって期待される効果】
○地域の力を生かした学校運営や教育活動が実現で

きます。

○学校を中心に地域がつながり、地域の活動が活発 【共通女子走高跳】３年 真尾 千尋さん

になります。

○地域の創意工夫や特性を生かすことで、学校での

学びがより豊かで広がりを持つようになります。

○学校の現状や方針への理解が深まり、地域が学校

の応援団になります。

○地域の協力により教職員が子どもと向き合う時間
が増えます。 【女子２年１００ｍ】２年 鈴木 めいさん

【学校運営協議会委員】
《委 員 長》 藤本 崇 様 例年、柏葉祭で行ってきました『合唱』について、

《副委員長》 関根 春男 様 髙畑 繁亮 様 以下の課題があり検討を重ねてきました。

《委 員》 鈴木 喜幸 様 穂積 幹雄 様 課題① 学級単位で行う場合、学級によって人数

鈴木 祐江 様 十文字正則 様 差が大きい。また、学年によっては伴奏者

渡邉 敏幸 様 鈴木 吉一 様 を選出するのが難しい。

石田 清勝 様 梅原マサ子 様 課題② 学年単位で行う場合、コンクール形式で

十文字範行 様 深谷 弘子 様 の実施に工夫が必要。

鈴木 喜仁 様 菊地 広美 様 つきましては、審査をせずコンサート形式での実

舟木 裕子 様 渡邉 誠 様 施とします。聴衆席の付近にボックスを設置し、来

邊見 浩 場者にそれぞれの演奏に対して感想を書いていただ
き、掲示することで、生徒の振り返り、さらなる意

欲向上につなげたいと考えております。また、学年

合唱で実施した場合、規模が昨年度の半分程度にな

ってしまうため、各学年の発表の他に全校生徒で１

第６７回福島県中学校体育大会陸上競技大会が７ 曲演奏する機会を設けること

月１日（月）から３日間に渡って、福島県営あづま にしましたので、ご理解の程

運動公園陸上競技場で開催されました。 よろしくお願いします。

福島県中学校陸上競技大会


